

¿QUÉ ES EL GENERADOR DE DECLARACIONES DE PRIVACIDAD DE LA OCDE?

El Generador es primero y sobre todo una herramienta educativa.

Brinda orientación sobre cómo realizar una revisión interna de las prácticas existentes sobre datos personales y cómo elaborar una declaración sobre políticas de privacidad. Facilita enlaces a los organismos gubernativos, las organizaciones no gubernamentales y las entidades privadas que suministran información sobre la normativa aplicable.

El generador se sirve de un cuestionario para conocer sus prácticas relativas a los datos personales. Una Sección de Ayuda proporciona notas explicativas y orientación práctica. Cuando sea necesario, aparecerán señales de advertencia. Sus respuestas se pasan a un borrador de declaración de privacidad prediseñado; usted, entonces, debe evaluar esta declaración: ¿es un reflejo fiel de su política y sus prácticas sobre los datos personales?

Observe que la OCDE no garantiza que ese borrador de declaración sobre política de privacidad responda a los requisitos legales o autorreguladores aplicables. La declaración refleja simplemente las respuestas dadas a las preguntas del Generador. Sin embargo, el borrador de declaración le orientará acerca de en qué medida sus prácticas de privacidad se ajustan a lo establecido en las [Directrices sobre Privacidad de la OCDE](#).

NOTA: Este Generador tiene en cuenta exclusivamente las Directrices sobre Privacidad de la OCDE.

Contenidos



Comience aquí

- [Cómo elaborar una Declaración y Política de Privacidad](#)
- [Limitaciones y Condiciones de Uso](#)
- [Comienzo del Cuestionario](#)
- [Ayuda, Notas Técnicas incluidas](#)



Otros recursos

- [Acceso a las Directrices sobre Privacidad de la OCDE](#)
- [Acceso al Inventario de privacidad de la OCDE](#)
- [Acceso al Recurso de Privacidad](#)

¿POR QUÉ ELABORAR UNA POLÍTICA DE PRIVACIDAD Y PONER UNA DECLARACIÓN DE PRIVACIDAD EN SU PÁGINA WEB?

La investigación en Internet ha demostrado repetidamente que muchos consumidores son reacios a comprometerse en operaciones electrónicas debido a su preocupación por la privacidad de sus datos personales. Las políticas de privacidad y las oportunas declaraciones públicas trazan las líneas generales de esas políticas, y son un paso fundamental para fomentar la transparencia y la confianza en el comercio electrónico entre los visitantes a los sitios web. Pueden ser una ayuda para que los visitantes hagan elecciones documentadas sobre el hecho de confiar a una entidad sus [datos personales](#) y hacer negocios con ella.

LOS ANTECEDENTES DEL GENERADOR DE LA OCDE

Las [Directrices sobre Privacidad de la OCDE](#) representan un consenso internacional sobre cómo conseguir el máximo equilibrio entre una eficaz protección de la privacidad y el libre flujo de los [datos personales](#). La [transparencia](#) es un principio clave de las Directrices, que son flexibles y permiten que se cumplan de distintos modos.

Para ayudar a la implantación de las Directrices en el entorno electrónico, la OCDE ha elaborado el Generador de Declaraciones sobre Políticas de Privacidad de la OCDE en colaboración con [expertos en temas industriales y de privacidad y organizaciones de consumidores](#). El Generador, que cuenta con el respaldo de los 29 países miembros de la OCDE, tiene por objeto ofrecer orientación y adecuación a las Directrices y ayudar a las empresas a elaborar políticas y declaraciones de privacidad que expondrían en sus páginas web.

Se espera que al poder acceder libremente al Generador en línea, le ayude a:

- Fomentar el conocimiento de los temas relativos a la privacidad entre los propietarios de páginas web.
- Aumentar el conocimiento entre los visitantes

sobre las prácticas de privacidad en las páginas web que usted visita.

- Animar a usuarios y consumidores a que confíen en las redes mundiales y el comercio electrónico.

Sin embargo, el uso del Generador de la OCDE no implica necesariamente que una página web respete las Directrices sobre Privacidad de la OCDE.

LIMITACIONES Y CONDICIONES DE USO DEL GENERADOR DE LA OCDE

El generador está disponible de manera gratuita para todos los organismos públicos y privados en la página web del Ministerio de Administraciones Públicas. Si encuentra usted el Generador en la página web de un organismo gubernamental o una entidad similar, puede que contenga una sección extra elaborada para ayudarle a ajustarse a los requisitos concretos del país de que se trate.

La OCDE ha creado el Generador como una herramienta que proporcione a los usuarios un factor de producción útil en la elaboración de una declaración y una política de privacidad. Se espera que los usuarios se enfrenten con honestidad y de buena fe al Generador y a lo sustancial de las declaraciones que produce.

El uso del Generador no implica, ni debería hacerlo, ningún signo de aprobación o respaldo por parte del MAP en relación con la declaración y política de privacidad elaboradas por los usuarios. Los usuarios pueden indicar que han utilizado el Generador como parte del proceso de elaboración de su declaración de política de privacidad, y deberían facilitar un enlace a la URL utilizada para acceder al mismo.

- Primero lea [Cómo elaborar una Declaración y Política de Privacidad.](#)
- Comience con el [Cuestionario](#)

[Inicio](#) | [Ayuda](#)